



Kreisverwaltung Bad Dürkheim – Postfach 1562 – 67089 Bad Dürkheim

An den Landrat

des Landkreises Bad Dürkheim

Herr Ihlenfeld

Sehr geehrter Herr Landrat Ihlenfeld,

der Frauenbeirat des Landkreises Bad Dürkheim bittet darum, die nachfolgende Resolution als TOP auf die nächste Sitzung des Kreistages zu nehmen.

Mit dieser Resolution soll einer politischen Öffentlichkeit die Notwendigkeit eindringlich verdeutlicht werden, dass bisher eine ausreichende Finanzierung der Frauenhäuser fehlt und somit die Empfehlungen des Europarates aus dem Jahre 2006 immer noch nicht umgesetzt wurden.

Den verschuldeten Kommunen und Kreise sind die Hände gebunden, deshalb soll die Finanzierung endlich durch Bundesmittel sichergestellt werden. Frauenhäuser müssen mit qualifizierten Beraterinnen ausgestattet sein.

Weiter soll es eine Neufassung des § 4 GewSchG geben, indem ein strafrechtlicher Schutz der Frauen in gerichtlich genehmigten Vergleichen gewährleistet wird.

Wir hoffen auf Ihre Unterstützung und die Unterstützung aller im Kreistag Bad Dürkheim vertretenden Fraktionen.

Dafür unseren ganz herzlichen Dank,

mit freundlichen Grüßen

Sabine Kutschke
Sprecherin

Marliese Nitsche
Sprecherin

Heidi Horn
Sprecherin